
 
９月１４日 一 般 質 問 

 

発 言 者 質   問   内   容 

落石 俊則 
（社民・市政） 

○教職員の多忙化解消と子どもたちの学びを保障するとりくみ 
【一問一答】 

森 あや子 
（緑とネット） 

○障がい者や子どもを取り巻く環境の充実について 
【一問一答】 

とみなが正博 
（維新の会） 

○生活困窮者自立支援について 
【一問一答】 

篠原 達也 
（公明党） 

○共同住宅における孤立死の予防と見守り活動について 
◯地域防災力向上と消防団の充実について 

【一問一答】 
大森 一馬 
（自民党） 

○西新エルモールプラリバの建替えについて 
○マイナンバー制度の導入に伴う民間企業への影響について 
○空き家条例について 
 

【一括質問・一括答弁】 
江藤 博美 

（市民クラブ） 
○福岡市林政の再構築について 
◯超高齢社会に対応する市営住宅の管理について 

◯超高齢社会に対応する住民自治支援について 
【一問一答】 

綿貫 英彦 
（共産党） 

○小規模企業振興について 
 ・福岡市中小企業振興条例の改正について 
◯九州大学箱崎キャンパス跡地利用計画について 
 ・箱崎中学校の移転について 
 ・大型商業施設進出の影響について 

【一問一答】 
三角公仁隆 

（みらい福岡） 
 

○ごみ収集における直営業務の見直しについて 
◯給食費の滞納対策について 
◯保育料の滞納対策について   ほか 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 
 ※本日の予定・・・午前中３人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 
 
 
 
 
 
 
 
 


